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○計根別でのランタンづくり事業について 

・計根別の街中を盛り上げる取り組みの一環として、計根別学園と農業高校、その他計

根別に住む方々の協働で、カボチャを栽培するところから始め、子どもたちを交えて

ランタンを作って町を飾るという、地域が一体となってできる事業としてランタンづ

くりの検討を続けている。 

・カボチャについてはすべてを農業高校が栽培するということは不可能だが、農業高校

が主体となり、地域全体でカボチャの管理等ができるように検討している状況です。 

・町の景観については今までも農業高校は協力しており、カボチャの栽培については技

術が必要だと思うので、管理や虫対策などのサポートをして盛り上げていきたいと考

えている。 

 

○ワークショップ＆フォーラム全体について 

①ワークショップ及びフォーラムの実行委員長について 

・他薦により、森田先生に決定 

 ②招聘する講師について 

 ・北海道カラーデザイン研究室の代表である外崎由香氏を予定している。色彩学とい

う視点からファッションや健康、商業施設のカラーコンサルトとして幅広く活動し

ている。景観については、札幌市の景観色 70色についてなどの論文を発表しており、

景観色 70 色を広めるためにサポラという色のカードを開発した。 

 

○中標津の色探しワークショップについて（2 月 24 日） 

 ①参加者の集め方（30 人程度） 

 ・できれば子どもに参加してもらいたい。 

 ・子どもを対象にするのであれば、ワークショップではなく色を探そうといったよう

にしたほうが良い。夏も実施する予定なので、冬の色探しなど。 

 ・チラシを学校で配ってもらいたい。幼稚園は参加対象としては小さいので、今回は

小学生から、親子連れできてほしい。 

 ・チラシについては 2 月 12 日の朝刊に折込む予定。 

 ・実施について、折込みとは別に釧路新聞や北海道新聞で記事として載せてほしい。

→釧路新聞については可能。 

 ・回覧板やビギナーは今からでは間に合わない。 

【第 6 回なかしべつ協働の景観まちづくりミーティング開催報告】 

◇日 時：平成３０年１月１５日（月） １９：００～２１：００ 

◇場 所：中標津町役場 ３階 ３０１会議室 

◇出席者：１８名 
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 ・デジタル発信ということで、みんなかのフェイスブックに掲載する。 

 ・役場にチラシを 200 枚ほど置いておくので、各自配りたい方は役場でもらう。 

 ②まち歩きバスルートについて 

 ・ルートは資料のとおり。 

 ・伝成館で降りた際にガイドしてほしい。→飯島さんに決定。 

 ・伝成館の滞在時間は 20 分を予定しており、降りて並木道を見てもらったり、保健所

横から街並みを見てもらいたい。 

 ・下車すると歩きながらの解説になってしまうので、白樺並木については車中で走り

ながらガイドしてもらったほうがいいと思う。 

 ・空港で降りて、展望デッキで山並みを見てもらう予定。 

 ・屋上デッキで話をするのは難しいと思う。伝成館もだが、バスの中で走りながら話

をしたほうが良いと思う。寒いし、時間もかかるのでできるだけ乗り降りは少なく

したい。中だとマイクも使用できる。 

 ・同じルートを辿るより、できるだけ違うルートを通りたい。 

 ・並木道をバスで通り、そのままプラットや病院の方面まで行ったほうがいいのでは

ないか。 

 ・帰りに雪印工場や役場の前を通るのはどうか。 

 ・児童館や町営住宅のある南 3 丁目通りもいいと思う。帰りに役場前を通り、東 19 条

から南 3 丁目を通ってしるべっとに戻るなど。 

 ・色々とルート案はあるが、時間を増やすことはできないので、ルートを削ることに

なる。 

 ・空港をやめれば余裕も出てくるが、空港は中標津の玄関なので、あったほうが良い。 

 ・これは天気が良い時の第 1 案として、天気が悪い時の第 2 案も必要。 

・今回あげられた案を元に再度検討。 

 ・ほかのガイドについては教育委員会学芸員の村田さんや、空港の井口さんも考えら

れるが、要検討。 

 ③当日の会場係について 

 ・受付などしてくれる方が必要→佐々木優さんに決定。 

  

○なかしべつ景観まちづくりフォーラムについて（2 月 25 日） 

 ①当日の会場係について 

 ・受付や司会進行→本間さん、新谷さん、佐々木優さんに決定。 

 ②みんなのなかしべつプロジェクトの活動報告について 

・年間を通して計根別を含めた「みんなか」の活動と来年度予定する活動について報告

→KITABA に決定。 

 ・沿道景観調査の報告→E-Photo Club から 1 人選出。報告書は現在鋭意作成中。 



3 

 

 ・景観学習についての報告→本間さん or 新谷さん 

 ・なかしべつの景観まちづくり活動冊子の紹介→糸氏さん（仮決定） 

 ・前日の色探しワークショップについて報告→みんなか活動報告に入れる。 

 ③パネルディスカッションのパネラーについて 

 ・「みんなか」から 2-3 名出てほしい→国分さんを選出。 

 ・計根別から１人選出。1 月 23 日の打ち合わせで決める。 

 ④冊子のとりまとめについて 

 ・新しく下記の団体を追加するかどうか検討 

  1.NPO 法人道東動物・自然研究所→森田委員長了承。 

  2.中標津建設業協会→佐々木優さんより問い合わせ。 

  3.NPO 風の想→糸氏さん了承。 

  4.広陵中学校タワラマップ川清掃活動→資料があるので事務局で作成。 

  5.計根別学園→後日問い合わせ。 

  6.中標津農業高校→篠田先生了承。 

  7.中標津高校木馬の会→後日問い合わせ。 

  8. 郷土館友の会、中標津の自然を知ろう会→要検討。 

 ・記載済み団体について内容の修正があれば随時対応。 

 ・データ集めについては本間さんと石本さんが対応し、事務局で取りまとめる。 

 ・あいさつ文の加筆・修正については森田委員長と東田さんで対応。 

 ・データの締め切りは 2 月 10 日。 

 ・印刷は役場で実施、ホチキス止めは有志が集まって行う。 

  

 

 

（おわり） 


